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SV der Züchter
Südo steurop öis cher Tümmler,

gegr. 7920

Vereinszeitung-Nr. 99

Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Sommertagung vom 77. bis 79.09.2027 in Lübz,

ausgerichtetvon Dörte und Heiko Pilz



Sonderverein der Züchter der südosteuropäischen Tümmler von 1920

E-Mail: sv-suedostl920@gmx.de
h ttp s : //s ue do s te ur op ueis c h e-t ue mmleri imdofr e e. c o m./

1. Vorsitzender

Udo Hilbig Telefon: 03644 I 562785

Dorßtr. 68 a Handy: 0151 I 12580112
99510 Flurstedt E-Mail: udo.hilbig@web.de

2. Vorsitzender

Karl-HeinzZielinski Telefon: 02381 I 461460

Herringer Heide 100 Handy: 0L73 I 2979455

59077 Hamm E-Mail: manrtozielinski@t-online.de

Schriftführer

Zur Zeitnicht besetzt, wird kommissarisch durch Udo Hilbig und Hans-

Jürgen Besser wahrgenommen

Schatzmeister

Hans-Jürgen Besser Telefon: 05383 I 166l
Oberdorf 24 Handy: 0170 19621027

38729 Hahausen E-Mail: hjb.58@gmx.net

Bankverbindung

Kontoinhaber: Hans-Jürgen Besser

IBAN: DE19 250 500 000 200 768 315

BIC: NOLADE2HXXX



Einladung des 1. Vorsitzenden

Liebe Mitgtieder des 5V der Züchter Südosteuropäischer Tümmler,

Liebe Ehepartner,

Hiermit |ade ich Euch fristgerecht zu unserer Jahreshauptversammlung und

Somrnertagung recht herzlich ein.

Nach dem wir über zwei Jahre kaurn gemeinsarne Aktivitäten für unser

schönes Hobby entwickeln konnten (ausgenornmen die JHV in Lübz), ist es nun

an der Zeit einen ,,Neuanfang ,, zu wagen'

Es ist wichtig, dass wir uns alle zurn 5V bekennen und möglichst zahlreich

teilnehmen. Deshalb bitte ich jeden einzelnen um seine Teilnahme, damit wir

gerneinsam den künftigen Weg abstimmen können'

Vor allem der TOP 9 - die diesjährigen Wahlen - soll Weichen stellen. Wie ihr

wisst, habe ich schon 2ü21erklärt, nicht mehr als Vorsitzender zur Verfügung

zu stehen. lch habe nur in Hinblick auf den Siegerringwettbewerb meine

Bereitschaft erklärt noch ein Jahr weiter zu rnachen'

Es wird also viel davon abhängen einen nelien Vorsitzenden zu finden, um die

weitere Existenz des 5V zu sichern.

Anregungen, Vorschläge und Anderungswünsche sendet ihr bitte bis

01.08.2022

an mich.

Deshalb bitte ich nochmals alle: kommt zur iahreshauptversammlung!

Liebe Grüße

Udo Hilbig

Bad Sulza 05.05.2022



Tagesordnung

jahreshauptversammlung Ü2.-04-2022 in Bargstedt

1. Begrüßung und Eröffnung clr.rrch derr t.Vositzenden

2. Totengedenken

3. WahlderKassenprÜfer

4. Bestätigung des Frotokolls der Jahreshauptversammlung 2021

5. Bericht des 1. Vorsitzenden

6. Bericht des Schatzmeisters

7. Bericht der Kassenprufer

8. Bericht des Wahlvorstandes

9. Wahlen des Vorstandes

10. Terminkalender

11. Verschiedenes



Sommertagung 2022

Liebe Zuchtfreundinnen. Liebe Zuchtf reunde,

wir freuen uns Euch in diesem Jahr nach Bargstedt in den Landkreis Stade zur Sommertagung

einladen zu dürfen.

Wir haben uns das Wochenende vom 02'-04'09. ausgeguckt'

Folgender vorläufiger Ablauf ist geplant:

Freitag 02.09. ab 18.0üh gemütliches Beisammensein beiAndrea und Kim im Seeweg

421698 Bargstedt.

Für Essen und Trinken ist gesorgt

Samstag 03.0?. ca. 9.00h ist ein Ausflug geplant, näheres dazu am Freitag Abend

ca. 15.00h Jungtierbesprechung bei lris und Reinhard (ist quasi um die

Ecke)

Die {hoffentlich zahlreichen) .lungtiere werden natÜrlich

schon am ab Freitag versorgt.,

meldet diese bitte kurz bei mir oder Reinhard an'

Preisrichter ist eingeladen und hat den Termin auch

bestätigtl

ca. 18.O0h Gemeinsame Abendveranstaltung mit Musik im Kinohotel

Meyer in Harsefeld, welche auch die

Unterkunft stellt..

um 1?.00h Abendessen, sotlte jemand nur vegetarisch essen, bitte kurze

lnfo an mich

Sonntag Um 1ü.00h Jahreshauptversammlung ebenfalls im Kinohotel Meyer in

Harsefeld. Für die Damen die

l',,licht an der JHV teilnehmen ist auch etwas geplant'

Wir hoffen auf rege Teilnahme und würden uns freuen euch begrül3en zu dürfen.

Liebe Grüße, lris, Reinhard, Andrea und Kim



Zum Hotel;

lch lrabe auf das Stichwort ,,Taube" ausreichencl Zimmer vorbesteltt, sodass alle in einem Hotel

übernachten können. Das Hatel ist von uns 6 km

Entfernt, einen günstigen Hol-und Bring Service hätte ich ebenfalls (Ftir Freitag'= )

ilosten für ein [inzelzimmer mit Frühstuck 67,50e/ Nacht

Kosten für ein Doppelzimrner mit Frühstück 95,00e/ Nacht

lm: KinoHotel Meyer Marktstraße 1921698 Harsefeid www.Kino-Hotel'de



Protokoll der JHV 2021 des SV der Züchter südosteuropäischer

Tümmler von L92O am 19.09.2O2Lin Lübz

Anwesende Mitglieder:

udo Hilbig, Karl woll Jörg Rose, Kim Kleidon, Phillip Sellmer,

Reinhard Kleidon, Heiner Harms, Heiko Pilz, Karl-Heinz Zielinsky und

Ha ns-J ü rgen Besser ( Protokollführer).

TOP 1: - Eröffnung und Begrüßung -

Der 1. Vorsitzende, Udo Hilbig, eröffnete um 10:00 Uhr die Versammlung,

begrüßte die Teilnehmer und stellte die ordnungsgemäße Ladung und

Besch lussfäh igkeit fest.

Weiterhin wurde auf Antrag des L. Vorsitzenden die Tagesordnung

dahingehend geändert, dass die ToP 6 (Bericht obleute) und 8

(Vorstandswahlen) entfallen. Die Wahl des neuen Vorstandes wird auf das Jahr

2Az}verschoben und der amtierende Vorstand bleibt in seiner bestehenden

Besetzung bis zur JHV 2022 im Amt..

Der Antrag wurde einstimmig genehmigt.

TOP 2: -Totengedenken -

Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Willi Gizik und Horst Armbruster (EM)

erhoben sich die Mitglieder zu einer Gedenkminute.

TOP 3: - Wahl der KassenPrüfer -

Zu Kassenprüfern wurden Heiko Pilz und Phillip Sellmer gewählt.

TOP 4: - Bericht des 1. Vorsitzenden -

Der Jahresbericht des 1. Vorsitzenden war coronabedingt kurz gehalten und

beschränkte sich auf die aktuelle Situation im SV (allgemeine Vereinsmüdigkeit



und mangelnde lnitiative). Unser Schriftführer Dirk Ließmann steht

gesundheitsbedingt nicht mehr zur Verfügung. Die anfallenden Aufgaben

werden vom verbleibenden Vorstand bis zur JHV 2022 übernommen.

TOP 5: - Bericht des Schatzmeister -

Es folgt ein ausführlicher Bericht über die finanzielle Situation des

Schatzmeister Hans-Jürgen Besser der Jahre 201912020 und 202012021 sowie

dem aktuellen Mitgliederbestand (30.07.2021.:74 Senioren + 3 Jugendliche).

TOP 6: - Bericht der Obleute / entfällt -

TOP 7: - Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des Vorstandes -

Die Kassenprüfer bescheinigen dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße,

einwandfreie und vollständige Kassenführung und stellen den Antrag auf

Entlastung des gesamten Vorstandes.

Der Antrag wurde einstimmig genehmigt.

TOP 8: - Wahl des Vorstandes / entfällt -

TOP g: - lnformation zum Siegerring-Wettbewerb -

Die Präsentation zum Siegerring wird vom Vorjahr übernommen.

Entsprechende Gespräche / Vereinbarungen sind geführt bzw. getroffen

worden.

Der Eingangsbereich wird mit Tauben von Karl Wolf und Reinhard Kleidon

beschickt.

Weiterhin stehen evtl. 6 Volieren zur Verfügung, die noch entsprechend zu

besetzen sind.

Alle Siegerring - Teilnehmer erhalten als Erinnerung eine SV-Tasse.

TOP 10: - Termine 2022-



Sommertagung vom 02. -O4.Og.2022in Bargstedt / Ausrichter: Kim Kleidon

Ha u ptsonderscha u vom 1 1. - 13.!L.2A22 in Seesen-Born ha usen / Ausrichter:

Hans-Jürgen Besser

TOP 11: - Verschiedenes -
Kim Kleidon wird ab sofort lnternet- und Facebook-Beauftragter. Beiträge und

Wünsche bitte direkt an Kim Kleidon (kleidon@eipser-kalker.de).

Reinho rd Kleidon wu rde a ufgru nd sei ner ja h rzeh ntela ngen züchterischen

Leistungen und aktiven Arbeit im SV zum Ehrenmitglied ernannt ( Ernennung

erfolgte am Samstagabend auf dem Plauer See).

Ein dickes Dankeschön mit kleinem Präsent an die Ausrichter Dörte und Heiko

Pilz wurde ebenfalls auf dem Plauer See überreicht.

Um 11:50 Uhr konnte der L. Vorsitzende die JHV schließen und allen

Teilnehmern eine gute Heimreise wünschen.

- Hans-Jürgen Besser



l-rer be Zucht f re u n d i n ne n, i iebe Zuchtfreunde

Ein kurzer Bericht zur Sommertagung vom 17.-19.0§J 2021 in Piau am See, a;sgerichtet von i]örte

und Heiko Pilz.

Nach entspannterAnreise ins schöne ivlecklenburg trafen sich alle reiinehmer rur gemutlichen

Gesprachsrunde im Hotel in einem separaten Raurn. ZLr erzälrien gaEr es vieles, natte man ;ich 1a

zuletzt 2019 getroffen und geseherr. Am Sarnstag girrg es fruh los rur Kutschfahrt in die Retzower

He ide. Nach ein, zwer Kaltgetränken fanden wir uns zunr gemeirisarnen Mittagessen ein. Von dort

ging es zum Sportlerheim in Plau zur Jungtiernesprechung. Feli's in verschieden geganselten

Farbschiagen und einfarbig blaue und weiße standen rni! Botoschänern zur girme rnsam€n

Besprechung parat. Aus einem Nachbarverern hatte Hciko FeiiZucnter zu Besuch e,ngeladen,

ebenfalls rnit Tieren, weicher prompt in den SV aufgerrommen wurde.Auf diesern Weg herzlich

willkommen Phillip.

Nach anschließendem Kaffe und Kuchen trafen wir uns arrr Eootsänleger der FA. Vr/ichrnann, wo rarir

mit dem Fahrgastsciriff eine ordentliche Runde in de n Sonnenuntergang fuhren. Essen gab es

riatürlrch auchQ_;. Unterwegs hatten wir gegrilltes an Bord geholt. Arn Sonntag fans dann die JHV

statt, hierzu gesonderles nur eins vorweg, ,,Danke Udai", dass du wertermachrt,

Aiies in ailem eine rundum toile Veranstaltung, unser üank gilt Dörte und l-lerko, fur die v.runderbar

organis!erte Tagung, die uns sicherlich noch lange rn Irinnerung bleitren wird.. lch hc;ffe wir sehen

un: gesund in Leipzig und feiern dort mit den Err'ngern des Siege.r'ings.



ln Anerkennung seiner jahrzentelangen züchterischen Leistungen und aktiven Arbeit zum Wohle der

Südosteuropäischzen Tümmler wird der Zuchtfreund Reinhord Rteidon aus Bargstedt während der

Abendveranstaltung auf dem Plauer See vom l-. Vorsitzenden, Udo Hilbig, zum Ehrenmitglied ernannt
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